



Le Saint-Siège

PAUL VI

ANGELUS DOMINI

Dimanche 15 janvier 1978

Nous vous invitons tous à la prière. Plus que jamais nous avons besoin de l'aide de Dieu. Nous l'invoquerons dans ces prochains jours consacrés à la "*Semaine pour l'unité des chrétiens*" (du 18 au 25 janvier), afin d'obtenir que cette grande cause de la reconstitution de l'unité entre l'Eglise catholique, les Eglises séparées et les fractions chrétiennes autonomes, puisse jouir des faveurs divines.

Nous ne sommes pas étrangers et insensibles aux problèmes actuels de la vie publique, qui revêtent eux aussi des aspects spirituels de très grande importance.

Pour ces problèmes eux-mêmes, nous aurons un intérêt religieux spécial: que la Sagesse divine éclaire tous ceux qui y sont engagés.

Mais nous répondrons par une adhésion spéciale à l'invitation qui regarde la question œcuménique. Elle demande que nous exprimions en prière notre désir anxieux de voir réconciliés entre eux tous ceux qui portent le titre de Chrétiens, en pensant qu'elle est une condition essentielle à la recomposition de la parfaite unité du Corps mystique du Christ. Nous ne pouvons pas nous satisfaire de la situation statique de l'œcuménisme qui postule le dépassement de ses divisions héréditaires. Une fois encore il est nécessaire d'obtenir cette assistance mystérieuse que seul le Seigneur peut donner et que nous pouvons seulement implorer en nous disposant à l'obtenir et à en suivre les desseins.

L'horizon œcuménique ne cache pas, mais éclaire au contraire la vision des autres champs de l'activité humaine. Et maintenant nous portons nos regards sur celui-là pour en obtenir des lumières sur celle-ci. Persévérons donc avec patience et confiance dans la prière à laquelle ne sera certainement pas étrangère la Vierge Marie, la Mère de tous les croyants au Christ.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana